

**Beschreibung Ihres Vorhabens für den Tag der Familie 2023 zum Thema „Familie ein starkes Team – Partnerschaftliches Miteinander in stürmischen Zeiten“**

**Name der Institution**

Haus der Familie der Protestantischen Kirchengemeinde Bad Bergzabern

**Ansprechperson**

Helga Schrieck, Koordinatorin

**Was ist für den Tag der Familie 2023 geplant?**

Am Freitag, den 5. Mai 2023 möchte sich das Haus der Familie Bad Bergzabern mit seinen Angeboten für Familien, Kinder und Jugendliche auf dem sogenannten Hamecker-Markt in Bad Bergzabern präsentieren. Der Markt ist eine große Veranstaltung der Stadt, auf dem nicht nur das "Kulinarische" im Mittelpunkt steht. Vielmehr bietet sich dort die Möglichkeit für Initiativen, Gruppen, Vereine, Institutionen, auf ihre Angebote aufmerksam zu machen. Wir möchten zum einen mit Plakaten und Flyern unsere Angebote vorstellen, die besonders junge Familien, aber auch Kinder und Jugendliche ansprechen - wir möchten auch noch etwas "Stärkendes" mit auf den Weg geben, in Form von kleinen Obsalaten im Glas. Zudem kooperieren wir dabei mit der Jugendzentrale unseres Dekanats, die ebenfalls vieles in unserem Haus anbietet - die Jugendlichen werden eine "Chill-out-Lounge" neben unserem Infostand aufbauen und planen ein kleines Lagerfeuer, an dem es die Möglichkeit geben soll, Stockbrot zu machen und Würstchen zu grillen. Außerdem möchten wir zusammen mit den Menschen, die unseren Stand besuchen, an einer Flipchart Gedanken und Ideen sammeln, was es alles braucht, um Familien in Zeiten wie diesen zu stärken.

**Zielgruppe**

Familien, Kinder, Jugendliche

**Wofür sollen die bezuschussten Mittel eingesetzt werden? (möglich sind Personal- und Sachkosten)**

Wir müssen für die Außendarstellung unbedingt Stellwände und eine Flipchart kaufen. Davon haben wir aktuell im Haus der Familie nicht genug bzw. nur sehr veraltetes, teilweise auch kaputtes Material.